

Communiqué de presse du 17 janvier 2019

Le SMG s'associe à l'Appel à manifestation le 22 janvier à Paris pour la Journée nationale de la psychiatrie : rendez-vous à 11 heures, place de la République.

Cet appel (voir le texte en PJ) a été lancé par les « Pinel d'Amiens » et rejoint par de nombreuses associations et syndicats

« Il paraît essentiel dans ce moment critique pour la psychiatrie en France de nous mobiliser et d'essayer de faire entendre une autre voix. Ne pas nous contenter d'une augmentation indispensable des moyens, mais insister sur la dimension de la parole, de l'histoire et du sens de la souffrance psychique dans les relations entre patients, soignants et familles.

Cet appel s'adresse à toutes les personnes directement concernées, professionnels et usagers, mais également à tous les acteurs du social, artistes, écrivains et créateurs, philosophes, sociologues, et tous ceux qui nous aident à penser les pratiques de la folie ».

Toutes celles et ceux qui veulent soutenir cet appel peuvent le faire sur

https://www.change.org/p/journ%C3%A9e-nationale-de-la-psychiatrie?recruiter=890589165&utm_source=share_petition&utm_medium=copypink&utm_campaign=share_petition

Contact

Marie Kayser : 06 85 55 80 02